Gerd Theissen: Welche Probleme haben die Entwicklung des Gottesbildes zum dreieinigen Gott notwendig gemacht?

Das trinitarische Gottesbild

| Quelle: Gerd Theissen, | Glaubenssätze. | Ein kritischer | Katechismus, | Gütersloh | 2012, S. | 148-150 |
|------------------------|----------------|----------------|--------------|-----------|----------|---------|
| | | | | | | |
| | | | _ | | | |

Aufgaben:

- 1. Fassen Sie die Antworten Theissens auf jede der drei Fragen in einem Satz zusammen.
- 2. Analysieren Sie, wo sich Berührungspunkte zwischen Theissens Ausführungen und einer oder mehreren anderen Konzeptionen zur Trinitätslehre ergeben. Erläutern Sie auch die Unterschiede.
- 3. *Gestalten Sie* eine Stellungnahme zu Theissens Konzeption einer gegenwartsbezogenen Formulierung der Trinitätslehre.